



Neuigkeit |

Studierende nehmen am Deutschen Logistikkongress teil

Zum 33. Mal fand im Oktober 2016 in Berlin der große Deutsche Logistikkongress der Bundesvereinigung Logistik (BVL) e.V. statt. Studierende der Fachrichtung BWL / Spedition und Logistik, waren mit Prof. Dr. Harald Gleißner, dem Ersten Vizepräsidenten der HWR Berlin, traditionell wieder eingeladen, im Unterstützungsteam des BVL e.V. mitzuarbeiten.

28.10.2016

Die Kongressteilnahme liefert einen wertvollen Beitrag zum Modul „Logistikmärkte“ im dritten Semester des dualen Studiengangs. Entscheider und Top-Manager der Logistikbranche aus dem In- und Ausland versammeln sich im Hotel Intercontinental und im gegenüberliegenden Hotel Schweizerhof, um Vorträge und Präsentationen über neue Entwicklungen und Trends in der Logistik zu hören. In diesem Jahr stand der Kongress unter dem Motto „Wandel gestalten“ und hatte mit über 3.000 Teilnehmer/innen wieder einen Besucherrekord.

Als Redner waren Vorstände aus namhaften Unternehmen und Politiker wie EU-Kommissar Günther Oettinger und Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt geladen. Der seit längerem in den USA arbeitende ehemalige Verteidigungsminister Karl-Theodor zu Guttenberg trug seine Expertise zum digitalen Wandel vor. Die begleitende Ausstellung bot die Möglichkeit, sich über Branchenangebote der Logistik zu informieren und sich dabei auszutauschen und zu netzwerken.